

LE POPULAIRE

DU CENTRE ➔ HAUTE-VIENNE

LUNDI 30 JUILLET 2018

ENVIRONNEMENT ■ Avec la journée forestière organisée par Fransylva

Tous les acteurs de la filière réunis

Depuis maintenant plusieurs décennies, Fransylva en Limousin, syndicat de forestiers privés, organise sa journée forestière qui réunit forestiers privés, acteurs économiques de la filière et représentants de l'Etat et des instances régionales.

Cette année, cette manifestation s'est déroulée jeudi 12 juillet en Haute-Vienne, dans les monts d'Ambazac, sur la propriété du groupement forestier du bois des Echelles à Saint-Léger-la-Montagne.

A cette occasion, l'implication des forestiers dans la filière forêt-bois, deuxième secteur économique de la Région, a été reconnue au sein de l'espace forestier de la Nouvelle-Aquitaine.

200 participants et beaucoup de propositions

Au cours de cette journée, chacun a pu s'informer sur différents aspects de la gestion forestière au travers du thème « Les fo-



VISITE. En forêt, au bois des Echelles. Lors de cette journée, tous les acteurs de la filière forestière ont pu échanger sur leurs préoccupations.

restiers investissent leur forêt ».

Cette manifestation qui a réuni environ 200 participants a permis d'accueillir le président de la Fédération nationale Fransylva, Antoine d'Amécourt, ainsi que le nouveau directeur, Laurent de Bertier, qui se sont félicités du dynamisme du massif forestier limousin.

Avec la convivialité habituelle, un véritable débat de perspectives et de propositions a retenu toute l'attention des forestiers. Un regard particulier a été porté sur le reboisement, la sylviculture du douglas, l'accueil du public en forêt, les assurances et les contraintes de gestion forestière pour le propriétaire forestier, qui sont les

enjeux du massif forestier Limousin au sein de la nouvelle Région. ■

CONTACT

Si vous avez des parcelles de bois, se renseigner auprès de Fransylva en Limousin, 05.87.50.41.90 ; forestiersprivéslimousin@safran87.fr